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LA C. PRESIDENTA DIPUTADA ABRIL YANNETTE TRUJILLO VAZQUEZ.- Nos 

encontramos aquí reunidos para celebrar la sesión de la Comisión de Cultura. Ruego a la 

Secretaria, informe del número de diputados que se encuentran registrados.  

LA C. SECRETARIA DIPUTADA EVA ELOISA LESCAS HERNANDEZ.- Buenos días, 

diputadas, diputados, bienvenidos todos. 

Diputada Presidenta, le informo que se encuentran presentes 4 de los diputados de un 

total de 5 que integral la Comisión de Cultura. Por lo tanto, existe el quórum legal. 

LA C. PRESIDENTA.- Se abre la sesión.  

En vista que el orden del día fue distribuido en tiempo y forma, solicito a la Secretaria de 

esta Comisión lo someta a consideración en votación económica.  

LA C. SECRETARIA.- Por instrucciones de la Presidencia, se consulta en votación 

económica si es de aprobarse el orden del día. Los que estén por la afirmativa, sírvanse 

manifestarlo levantando la mano.  

Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 
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Aprobado el orden del día, diputada Presidenta. 

LA C. PRESIDENTA.- Muchas gracias, diputada Secretaria. Pasaremos a desahogar el 

punto número 3 del orden del día, relativo al dictamen de la Comisión de Cultura, respecto 

a la iniciativa. 

Con proyecto de decreto por el que se expide la Ley de Sobre los Derechos Culturales de 

la Ciudad de México, al respecto quiero manifestar que el documento se les ha sido 

entregado constituyendo un predictamen, por lo que declaro un receso, toda vez que se 

está robusteciendo el dictamen considerando las iniciativas que se recibieron en esta 

dictaminadora. Muchas gracias.  

Antes de todo, quiero agradecerle al Secretario Eduardo Vázquez, por instalarnos el mural 

de Diego Rivera con motivo del mes decembrino. Muchas gracias.  

No sé si quieran decir algo. 

Entonces hay un receso para que nuestros secretarios técnicos se pongan a trabajar y 

podamos ya el martes subirlo a tribuna, ¿estamos de acuerdo? 

Muchas gracias por su atención. 

LA C. SECRETARIA.- Vamos al receso. 

EL C. DIPUTADO JOSE ALFONSO SUAREZ DEL REAL Y AGUILERA.- Vamos ir a 

votar. 

Yo regreso en un momento para ya ponernos a trabajar técnicos y vamos a tener un 

excelente dictamen. La disposición del Secretario, del diputado Luna, de la diputada 

Trujillo, de la diputada Lescas, del diputado Ballesteros, es que esta ley salga robustecida 

con las dos iniciativas que se presentaron oportunamente aquí.  

La están esperando para votar porque no hacen quórum. 

(Receso) 

 


